

14969 RESOLUCION de 16 de mayo de 1989, del Ayuntamiento de Cocentaina (Alicante), referente a la convocatoria para proveer las plazas que se indican.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 108 de 12 de mayo de 1989, se publican las convocatorias y las bases para cubrir las plazas vacantes en la plantilla de esta Corporación, que a continuación se indican:

A) Funcionarios de Carrera

Una plaza de Sargento de la Policía Municipal.
Una plaza de Guardia de la Policía Municipal.

B) Personal laboral

Una plaza de Monitor Deportivo, a tiempo parcial (media jornada).
Una plaza de Asistente Social.
Una plaza de Peón de Limpieza Viaria.
Una plaza de Peón-Vigilante de Oficios Varios.
Una plaza de Jardinero Peón de Oficios Varios.
Una plaza de Albañil-Enterrador.

El procedimiento de selección será el de oposición libre, salvo en las plazas de Sargento de la Policía Municipal, Monitor Deportivo y Asistente Social, que será concurso-oposición libre.

El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, a contar desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los derechos de examen para cada una de las convocatorias son 1.000 pesetas. El reintegro de instancia son 30 pesetas.

Los sucesivos anuncios de estas convocatorias se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de anuncios de la Corporación.

Cocentaina, 16 de mayo de 1989.—El Alcalde, José Juan Cortell.

14970 RESOLUCION de 17 de mayo de 1989, de la Escuela Superior de Agricultura de la Diputación de Barcelona, referente a la convocatoria para proveer varias plazas de laborales.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 54, de fecha 4 de marzo de 1989, aparecían publicadas la oferta pública de ocupación de la «Escuela Superior de Agricultura de Barcelona», Fundación Pública de la Diputación de Barcelona, para 1989, así como la convocatoria y bases para la provisión, mediante concurso-oposición, de las siguientes plazas de personal laboral:

Una plaza de Profesor agregado de «Zootecnia» (Rumiantes), de cuarenta horas.
Una plaza de Profesor agregado de «Zootecnia» (Monogástricos), de cuarenta horas.
Una plaza de Profesor agregado de «Ingeniería Rural» (Industria), de veinte horas.
Una plaza de Profesor agregado de «Ingeniería Rural» (Construcción), de veinte horas.
Una plaza de Profesor agregado de «Horticultura» (General y Ornamental), de cuarenta horas.
Una plaza de Profesor agregado de «Horticultura» (Comestible), de veinte horas.
Una plaza de Profesor agregado de «Cultivos herbáceos extensivos», de veinte horas.
Una plaza de Profesor ayudante de «Biología», de cuarenta horas.
Una plaza de Profesor ayudante de «Fitopatología», de cuarenta horas.

Para las que es necesario estar en posesión de título universitario superior, o de Ingeniero Técnico, Arquitecto Técnico o Diplomado Universitario.

En el «Boletín Oficial del Estado» número 108, de fecha 6 de mayo de 1989, aparece publicada la oferta pública de ocupación, incluida en la de la Diputación de Barcelona.

El plazo de presentación de instancias para participar en los concursos-oposición que se convocan será el de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios en relación con los concursos-oposición que se convocan, se publicarán solamente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» y en el tablón de anuncios de la Escuela Superior de Agricultura de Barcelona.

Barcelona, 17 de mayo de 1989.—El Secretario, Josep Maria Esquerda i Roset.

14971 RESOLUCION de 18 de mayo de 1989, del Ayuntamiento de Felanitx (Balears), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares» número 56, de fecha 6 de mayo de 1989, se inserta la convocatoria para la provisión de las siguientes plazas:

Una de Administrativo de Administración General (Tesorero).
Cuatro Auxiliares administrativos.
Un Subalterno.
Un Arquitecto.
Un Ingeniero Industrial.
Un Delineante.
Un Sargento Jefe de la Policía Municipal.
Un Cabo de la Policía Municipal.
Seis Guardias de la Policía Municipal.
Un Celador de Obras.
Un Operario.
Un Asesor Lingüístico, en contratación laboral.
Un Asistente Social, en contratación laboral.

El plazo de presentación de solicitudes es de veinte días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los sucesivos anuncios se publicarán únicamente en el «Boletín Oficial de la Comunidad Autónoma de las Islas Baleares» y el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Felanitx, 18 de mayo de 1989.—El Alcalde.

14972 RESOLUCION de 23 de mayo de 1989, del Ayuntamiento de Becerril de la Sierra (Madrid), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Guardias de la Policía Municipal.

El Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Becerril de la Sierra (Madrid),

Hace saber: Que en el «Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid» de 5 de mayo de 1989, se han publicado las bases que regirán en la oposición libre de dos plazas de Guardias de la Policía Municipal. Las instancias podrán presentarse en el Registro de Entrada de este Ayuntamiento, o bien, en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo, en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo acompañar a las mismas resguardo de haber ingresado en la Caja de la Corporación 500 pesetas, en concepto de derechos de examen.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Becerril de la Sierra, 23 de mayo de 1989.—El Alcalde, Alfredo Domínguez Martín.

14973 RESOLUCION de 23 de mayo de 1989, del Ayuntamiento de Chauchina (Granada), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración General.

El «Boletín Oficial de la Provincia de Granada» número III, de 18 del actual, publica íntegramente las bases y programa de las pruebas selectivas para la plaza siguiente:

Una plaza de Auxiliar de Administración General.

El plazo de admisión de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al en que aparezca publicada esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Chauchina, 23 de mayo de 1989.—El Alcalde, Nicolás Chica Carmona.

14974 RESOLUCION de 22 de junio de 1989, del Ayuntamiento de Carcaixent (Valencia) por la que se anula la de 6 de mayo de 1989, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Habiéndose producido la doble publicación de la convocatoria para proveer en propiedad varias plazas de las comprendidas en la oferta de empleo público de este Ayuntamiento para 1989, primero en el «Boletín Oficial del Estado» número 136, de fecha 8 de junio de 1989, después en el «Boletín Oficial del Estado» número 147, de fecha 21 de junio de 1989, por la presente se anula la segunda convocatoria que duplica la primera.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Carcaixent, 22 de junio de 1989.—El Alcalde, Vicent E. Pla i Noguera.